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一位德国弟子扛着一面德国国旗，很象一个旅行团。然后又看到一对仿佛新婚夫妇

的弟子捧着一束白色鲜花。大家都从不同的方向陆续来到了预定地点。奇怪的是，

当我们一点一点走近的时候，警车已经不在了。  
下午2点，36名弟子都到了，一位弟子拿着名单，念着每个人的名字，安排大

家的位置。九个人一排，一共四排，照相。  
2点一刻左右，当我们听到一位学员说“GO”时，大家同时把腿盘上，立掌于胸

前，此时此刻，人的一面完全消失了，每个人从心灵的最深处发正念，后排的九名

弟子展开了“真善忍”的横幅。  
时间，在这一刻凝固了，庄严，神圣！这一刻，我们最强烈的感受是：大法弟

子是一个整体。三十秒钟不到，警车来了。我们继续发正念。  
海伦（Helene）：我的心很平静，

我一直在发正念。我感觉到一只强硬
的手抓住我的胳膊，但是又放开了，
一会儿，又有人抓住我的两臂。我感
到他们被这突如其来的、令他们措手
不及的举动吓慌了，一时不知道先抓
哪个好。我闭着眼，继续发正念。他
们把我架起来，我一直保持着双盘的
姿势，单手立掌，发正念。直到警车
门口，他们想推我进去，但我的双盘
的腿卡在门口，我用力抵挡着，不想
让他们得逞，不想让更多的弟子被弄
到车上。他们着实费了不少劲儿，终
于把我推进了车，但是我还是双盘堵
在门口，一个警察大声喊着，“把她
的腿搬下来！”他们七手八脚把我的
腿搬下来，粗暴地把我推推搡搡弄到
座位上。紧接着一位瑞典的小伙子被
打昏扔在车的过道上，我用手抚摸着
他的脸，问他：“还好吗？”他睁开
眼睛回答：“还好。”这时警察又把
一位岁数大一些的德国女弟子揪着
头发扔在瑞典小伙子身上。  

车开了，我看到车下的中国老百
姓，就打开车窗，向他们用中文说：
“你们知道法轮大法好！法轮大法

好！”警察把我推开，把窗帘拉上。
我又拉开另一扇窗，继续喊“法轮大
法好啊！”一个年轻的警察跑过来卡
住我的脖子，把我按在椅子上，那一
瞬我以为我就要被他勒死了，但是我
视死如归。这时加拿大弟子泽农冲着
警察喊着：“你这样对待一位妇女，
难道不感到耻辱吗？”警察把手放
开了，脸被气得通红。我又跨过椅子
到车的另一侧，对着另一侧的人们
喊：“法轮大法好！”那位警察这次
用我身上背着的皮包带勒住我的脖
子，我费了很大劲才挣脱开。  

奥力维（Olivier）：我被带上另一

辆警车，车上大概有七、八个弟子。我

看到身边的一位警察，感到他善心尚存，

就一只手握住他的手，另一只手放在他

的心口上，继续发正念。警车在四面开

来的车辆和过往行人中跌跌撞撞举步唯

艰，一路上不停地刹车，警察们象热锅

上的蚂蚁一样在车里跑来跑去，惊惶失

措。我意识到这是另外空间正邪较量在

这个空间的反映。  

好不容易车子来到天安门广场附近

的公安局，我们从两列警察中间走进公

安局。他们让我们一个一个地进去，并 
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是我母亲，一听到我的消息她就哭了，她的嗓子都哑了，情绪仍糟极了。  

记者：中国外交部说，你们得到了“人道主义”的待遇。对此你如何看？  
克里斯：这更证实了我刚才所说。我知道，我们都知道他们干下了什么。

我们也知道比起中国法轮功学员所遭受的迫害，我们的承受是微不足道的。
这也是令我感到恶心和悲伤之处。他们对我们这些西人，对我们这些西方的
游客尚且如此，可想而知他们会如何对待中国的国民。我们早就知晓了他们
的行径，如今只是再一次证实了这一点。他们制造谎言，编造故事欺骗世人
的事实其根本上就是要把黑的说成是白的。  

记者：你认为中国(江泽民)政府为什么敢公然如此粗暴地对待外国友人呢？  
克里斯：他们不在乎，真的不在乎。他们的态度是，这里是中国，一切

在这里就得是这样，是他们的世界，他们可以为所欲为。外界拿他们没办法，
他们可以掩盖一切。他们想作给别人看什么，别人就会相信什么。  

我感到非常不可思议，我们本希望我们的和平请愿能让他们人性未泯的
那一面意识到他们做错了。然而他们的观念已经膨胀，他们认为一旦法轮功
被定义为“XX”，他们对法轮功学员就可以为所欲为。这个观念已被扩大
到不可思议的程度，这也是那个社会为何会被扭曲到今天这种程度的原因。
他们认为一旦他们被告知什么东西是不好的，那么无论对之如何处置都不为
过。记得一位以色列国会议员讲过，在中国这个人权完全得不到保护没有公
正的国家，任何罪恶都可能发生。  

记者：中国(江泽民政府)残酷镇压法轮功的事实在海外可以说是家喻户晓，那

么你明知道去中国可能面临的危险，为什么还是决定迈出这一步呢？  
克里斯：我 3 年半前开始学习法轮大法。从打开《转法轮》的那一刻起，

我就意识到，这是一本多么好的书。然而刚开始时由于工作忙，我并没有认
真修。后来随着读书的次数增多，看了几次师父的讲法，又和其他修炼学员
有了更多的交流，这本书在我心中的份量越来越重，我意识到我已不可能不
修了。书中解答了我想要知道的一切，我感到更平静祥和了。我于是真正开
始踏踏实实地修。我的身体健康迅速发生了巨大的变化，过去缠了我 10 年
的食物过敏（以前我不能吃任何奶制品如牛奶，奶酪，以及麦制品），以及
疼痛数年的背痛（我曾经看了无数次理疗、按摩医生也无济于事），就在极
短的时间内消失了。我曾有过的忧郁症也不再困扰我。于是我读《转法轮》
读得更勤了。我不由得常常惊叹：这书好得让人不敢相信，以至我曾怀疑其
背后是不是有些其他的不好的东西呢？然后我发现，没有，在今天的社会还
有这么好的东西实在是太稀有了，他纯粹是教人好，没有任何附加条件，不
需加入任何组织，真正完全公开的。  

然而一方面发现了这个功法是如此的好，并从中获取了如此多的好处，
另一方面，却突然发现，在地球的那一边，人们为了修和我同样一部大法， 


